
＊事務所 ＊例　会

〒574-0046 毎週水曜日　12：30～13：30

大東市赤井1-2-10-4Ｆ ホテル阪奈   

TEL：072-872-6349 〒574-0012 大東市龍間266-8

FAX：072-872-6552 TEL：072-869-0181

E-mail： dc-rc@eagle.ocn.ne.jp FAX：072-869-0105

第 回　例　会　令和 年 月 日

開　会　点　鐘 ：  12:30

ロータリーソング ： 「我等の生業」

来　客　紹　介 ：  親睦活動委員長

会  長  の  時  間 ：  会　　長

諸　　報　　告 ：  幹事、各委員長、出席報告、ニコニコ箱

卓　　　　　話 ：

閉　会　点　鐘 ：  13:30

月 日の例会の記録

： 名

： 名

： 名

： 名

： ％

： ％

％

・6/29㈬　 　　　　　 　休会日　　 　 　　　　　　　　  

70.83

・6/22㈬　卓話：｢本年度省みて｣会長・幹事・会計・SAA　　　　　　　　

・6/15㈬　卓話：｢本年度省みて｣　各委員長　　　　　　　　

59.09

56.52

「　自己紹介　」　　岡野　慎司　会員

4月20日

出　席　率

修正出席率

出席規定免除者数 3 ・6/8㈬　 　　　　　 　休会日　　 　 　　　　　　　　  

次回（6/15）のお知らせ

欠　席　者　数

卓話　：　｢　本年度省みて　｣　　各委員長

9

13

5

出　席　者　数

25
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第2660地区　大東中央ロータリークラブ

ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞhttp://www.dcrc31477.com/

　RI会長 シェカール・メータ

■会長：森原正樹　 ■幹事：住川奈美　■会報委員長：糸川千惠子　

 2021～2022年度

1095 6 14

 国際ロータリー・テーマ

奉仕しようみんなの人生を豊かにするために

会　員　数 ・6/4㈯～8㈬ ロータリー国際大会ヒューストン26

Brennan’s Houston　受付 18：30　終了21：00

・6/4㈯　国際大会　大阪地区ナイト

四つのテスト
言行はこれに照らしてから

1.真実かどうか

2.みんなに公平か
3.好意と友情を深めるか
4.みんなのためになるかどうか

出 席 報 告 お知らせ
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・岩本さん、本日はありがとうございます。（卓話ヘルプ）　岡橋会員

・今日の卓話よろしくお願い申し上げます。　岩本会員

・岩本さん卓話宜しく。田中会員 ・岩本さん卓話楽しみにしています。大東会員

・今日も楽しく笑顔で！！ 白川会員 ・出席少なくて､さみしいですね。 住川会員

・お久しぶりです。ちょっと少ない方々の例会ですが、よろしくどうぞ。伊泊会員

・今日のクラブフォーラム頑張りましょう。　西垣会員

・明日、偲ぶ会のゴルフコンペ優勝祈願して。　清水会員

・先回例会を休みました。すみません。　大和田会員

・欠席がちで申し訳ありません。寺田会員 ・明日のゴルフガンバります。荒金会員

・前回欠席、今回遅刻のお詫びを含めて。　庵谷会員

今期累計額

≪　会長の時間　≫

「 最近、興味をもったこと 」

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　会長エレクト　白川　初美

皆様、こんにちは！

最近、コロナ感染対策措置の解除により、社会全体が感染対策に対して緩んできた

感じはしますが、実際は、感染している事に気づかないまま、いわゆる無症状だか

ら本人が気づかないまま他者に感染するケースが増えています。介護施設などでは

入居者、職員全員が３日に１回抗原検査の実施義務があり、感染状況が即座にわか

るのですが、一般ではPCR検査や抗原検査を受ける機会が少ない為､無症状ですとな

おさら検査しない方が多いのが現状のようです。

やはり､マスク､手洗い､うがいの感染予防ありきの生活は今までと変わらず､まだま

だ続けていた方が安全だと思いますので、これからの暑い季節でのマスクは大変辛

いですが、熱中症にも気をつけながら、くれぐれもご用心下さい。

　最近、囲碁に興味をもつ機会がありました。きっかけは私共が運営しているデイ

サ－ビスに自称囲碁名人という方が利用されています。彼の年齢は９２歳。見た目

年齢マイナス２０歳と感じるほど若々しく、優しい眼差しと話し方で他の利用者に

も優しく囲碁を教えてあげながら時間を楽しまれています。囲碁は特に右脳を使う

当　日　計 ¥31,000

¥390,000

ニコニコ箱
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ゲームです。医学的にも囲碁は右脳を刺激し、判断力を高め、ストレス解消に効果

があることが認められています。さらには、認知症予防、脳卒中のリハビリなど予

防面でも注目されています。囲碁は子供から高齢者まで誰でも生涯楽しめるコミュ

ニケ－ションツールです。

コロナ感染により希薄になりつつある人間関係｡自称囲碁名人の彼のように､何歳に

なってもいきいきと過ごせるように、何かに興味を持つこと、好きな事をし続ける

こと､何より人や社会との交流はとても大切だということを感じる今日この頃です。

[幹事報告]

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　幹事　　住川　奈美

新入会員について

　5月度理事会にて西村了氏の入会推薦書を承諾し、例会で全会員に告知致しまし

た。本日5月25日迄に異議の申し出が無かったので、入会手続きを進めて参りたい

と思います。

●））先週の卓話（（●

「青少年奉仕月間に因んで」

青少年奉仕委員会

委員長　　岡橋　由佳

　3月13日(日)市こ連のこども会フェスティバル、広報活動・壁新聞ポスター・

作文コンクールの表彰式がありました。

協賛をしていることもあり、クラブを代表して岩本会員と表彰式に参加してきま

した。

子どもを取り巻く環境の変化もあり、地域での子育て活動（子ども会）は、縮小

傾向にあります。

その現状と問題点について、岩本会員にお話しをして頂きました。
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｢大東中央ＲＣと大東市こども会育成連絡

　協議会（市こ連）との関わりについて｣

　岩本　静江　会員

　大東中央ロータリークラブと大東市こども会育成連絡協議会（市こ連）とのかか

わりについて話しさせて頂きます。

我がロータリークラブは今年で創立26年を迎えます。その間、多くの奉仕活動をし

てきました｡その中で青少年奉仕委員会の活動の1つであります（市こ連）について

話をさせていただきます。

（市こ連）とは

昭和37年（1962）に発足・本年度60周年を迎える。

市内各自治会に組織されている「こども会」の育成と振興を図る。

当初の活動はスポーツが中心でしたが昭和61年頃から文化活動も始めました。

私事ですが、昭和57年より（市こ連）の役員に就任しておりました。特に文化活動

に力を入れておりました。

特にスポーツに関しては、他の団体から支援を頂く機会が多かったのですが文化面
には全くありませんでした。

当クラブは平成13年度、故市川会長・私が幹事を務めておりました時、青少年奉仕

委員会で取り組んで頂きました。これが、【こども会フェスティバル（広報活動・

壁新聞ポスターなど）にロータリー賞と併せて協賛金を送る】。の始まりです。

その後作文コンクールも始まり、これにも協賛し、今日に至っております。

20年に亘り継続して活動を続けて下さっているのは会員の皆様のご理解の賜物と存

じます。

市こ連もピーク時には市内児童生徒数が14,000人、こども会入会13,000人という時

代もありました。

しかし昨今の社会情勢の変化と少子化という問題で、「こども会」が消滅した地域

も増えてきているそうです。

現状は

令和3年度においては児童数5,441人､こども会1,314人、23％（加入率）因みに（市

こ連）には入らず地域で自治会が運営している所もあります。
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フォーラムの様子

“我等の生業”

                                  作詞：高野 辰之 / 作曲：岡野 貞一

1、我等の生業 さまざまなれど　　集いて図る 心は一つ

求むるところは 平和親睦　　　力むるところは 向上奉仕

おゝロータリアン 我等の集い

2、奉仕に集える我等は望む　　正しき道に果（このみ）をとるを

人の世挙(こぞ)りて光を浴みつ　力を協(あわ)せて争い忌むを
お ゝロータリアン 我等の集い
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